



Abschiedselternbrief

Liebe Eltern,

wir wünschen allen noch eine schöne verbleibende Kindergarten- und Krippenzeit! Bitte nehmen Sie über die Sommerferien alle Kleidungsstücke und Eigentum Ihrer Kinder zum Waschen mit nach Hause, kontrollieren Sie die Hausschuhe nach Mängel und ob sie noch passen.

Hier noch die letzten wichtigen Termine und Informationen vor den Sommerferien.

Dienstag, 23. Juli 2019* *„Schulranzentag“

Die Schulanfänger, die schon einen Schulranzen haben, dürfen diesen am Freitag mitbringen und herzeigen!

Mittwoch, 24 Juli 2019* *Abschiedsfest der Krippe

Um 16.00 Uhr feiern wir in der Krippe den Abschied unserer baldigen Kindergartenkinder. Zum gemeinsamen, gemütlichen Abschluss sind alle Krippenkinder und Eltern herzlich eingeladen.

Eine Buffetliste zum Eintragen hängt an den Infowänden.

Donnerstag, 25. Juli 2019* *Abschiedsfest Schulanfänger

Um 16.00 Uhr feiern wir mit den Schulanfängern unseren diesjährigen „Rausschmiss“.

Eingeladen sind alle Vorschulkinder mit ihrer Familie.

Freitag, 26. Juli 2019* *Abschlussgottesdienst

Um 9.00 Uhr feiern wir mit unserer Gemeindereferentin Ruth Pitz-Schmidhuber einen Abschlussgottesdienst mit allen Kindern und Teammitgliedern, um das Jahr auf religiöse Weise abzuschließen.

05. August - einschließlich 26. August 2019 Schließtage

Das Haus für Kinder ist während dieser Zeit geschlossen.

Das Team wird schon am 26. August im Haus sein um die pädagogische Planung des nächsten Kitajahres im gesamten Haus, sowie in den Gruppen zu gestalten.

Für das Kindergartenjahr 2019 / 2020 öffnet das Haus für Kinder ab dem 27. August seine Türen.

Die gestaffelte Aufnahme der neuen Kinder beginnt ab 1. September 2019.

Der Umzug in den Neubau rückt in greifbare Nähe!

Von 16. September bis 20. September werden die Möbel angeliefert und aufgebaut. Das ist unser Startschuss zum Umzug!

Wir schließen den 23. September um alles Spielmaterial umzuräumen.

Die Kindergartenkinder kommen am 24.9 in ihre alten Gruppenzimmer um Abschied zu nehmen und beziehen dann feierlich ihr neues Quartier.

Sie, liebe Eltern werden Anfang September schon vorab eingeladen, um einen Blick in unseren Neubau zu werfen. Den genauen Termin können wir leider erst nach den Schließtagen bekannt geben.

Bewegungspodeste in den Krippenräumen

Auch in der Krippe gibt es bereits Ende Juli Veränderungen. Jede Gruppe bekommt eine Podestlandschaft mit Bewegungselementen und Rückzugsmöglichkeiten.

Die Podeste ermöglichen den Kindern differenzierte Raumerlebnisse. In jeder Gruppe gibt es verschiedene Details, so dass die Kinder beim gegenseitigen Besuchen der Nachbargruppe immer wieder neue Dinge entdecken können. Positive Herausforderungen sind hier ausdrücklich gewollt. Jeder Aufstieg ist anders und erfordert den ganzen Körpereinsatz.

Zwischen Mo, den 22.07.19 und Mi, den 24.07.19 werden die Podeste aufgebaut. In der Zeit werden wir die meiste Zeit draußen oder im Kindergarten verbringen. Schlafenszeiten finden wie gewohnt statt, hier müssen die Handwerker auch ruhen.

Leider kann es in diesen Tagen am Parkplatz etwas enger werden, da der Lastwagen etwas Platz einnehmen wird.

Pläne der Podestlandschaften hängen wir in der Krippe aus.

Abschied

Im Sommer müssen wir uns von einigen Kollegen verabschieden:

Vanessa Anzinger wird uns leider verlassen, um sich auf das Abenteuer ihres Lebens zu begeben und ein Auslandsjahr in Australien verbringen.

Cara Friedrichs und Celine Dona absolvierten ihr zweites Ausbildungsjahr in unserer Krippe und werden ihre Ausbildung an der Fachakademie für Sozialpädagogik weiterführen.

Leila Mauri-Wierer absolvierte ihr Berufspraktikum in der Schmetterlingsgruppe und hat somit ihre Ausbildung zur Erzieherin abgeschlossen.

Gertraud Diewald hat uns die letzten drei Monate tatkräftig unterstützt und zieht nun weiter.

Wir danken allen herzlich für die gute Zusammenarbeit, wünschen ihnen Gottes Segen und viel Glück für ihren privaten und beruflichen Lebensweg.

Herzlich Willkommen

Ab September können wir aber auch wieder neue Kolleginnen im Team begrüßen:

Lisa Deimwallner wird als Erzieherin zur Verstärkung des Teams gruppenübergreifend starten. Überwiegend wird Lisa als Zweitkraft in der Eulengruppe anzutreffen sein.

Pia Bartsch kommt als Erzieherin im Anerkennungsjahr (Berufspraktikantin) und verstärkt das Schmetterlingsteam.

Nadine Ott kommt als Erzieherin im Anerkennungsjahr (Berufspraktikum) in die Mäusegruppe.

Anna Huber beginnt ihr erstes Ausbildungsjahr zur Erzieherin in der Ponygruppe.

Wir freuen uns auf eine tolle Zusammenarbeit, den frischen Wind im Team und die Motivation für ein schönes, neues Kitajahr.

Ein herzliches Dankeschön an...

- ...Herrn Pfarrer, der immer ein offenes Ohr für uns hat und gemeinsam mit Frau Pitz-Schmidhuber wunderschöne Gottesdienste für unsere Kinder gestaltet.
- ...unsere Trägervorteilerin Frau Materna, sowie den Mitgliedern der Kirchenverwaltung für die kompetente organisatorische Leitung unserer Einrichtung.
- ...die Mitarbeiter in der Marktgemeinde Haag, die Gemeinderäte sowie allen voran Bauamtsleiter Andreas Grundner und Bürgermeisterin Sissi Schätz für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung.
- ...den Elternbeirat für die kompetente Organisation von Festen, für die vielen Arbeitsstunden, für die eingebrachten Ideen, für die Beratung und einfach, dass er uns im Alltag so kräftig unterstützt.
- ...den Förderverein, der uns mit Spenden kräftig unterstützt, uns gewünschte Anschaffungen für die Kinder ermöglicht und für den Gartentag.
- ...Helmut Huber mit den Mitarbeitern des Bauhofs, die uns mit großem Einsatz alle anfallenden Hausmeister- und Gartenarbeiten erledigen und Mc Gyver alle Konkurrenz machen.
- ...die Firma Jäger für die wöchentliche Milchspende sowie an die Eltern, die uns die Milch jeden Montag in die Einrichtung bringen.
- ...an Frau Wittmann und allen Sekretärinnen im Pfarrverbund.
- ... an Sie, liebe Eltern, für Ihr Vertrauen, Ihr Verständnis und die gute Zusammenarbeit.
- ...an das Team der Arche Noah für Ihr Engagement und für den Zusammenhalt zum Wohl der Kinder in unserer Einrichtung



Ich bin schon groß und komm bald in den Kindergarten...

Wir verabschieden uns von unseren Krippenkindern.

Mäusegruppe:

Hangl Kathalea, Luft Jakob, Meißner Fenja, Schmid Lea, Schmiedel Fabian, Weishaupt Paul, Pfau Leon(Umzug)

Raupengruppe:

Czapla Konstantin, Durmeier Emily, Gerlmeier Leonie, Hofinger Bastian, Kasparek Valentin, Käfferlein Luca, Rieck Livia, Suchy Bastian

Der Kindertageneintritt ist ein erweiterndes Erlebnis - für Kinder, Eltern und alle, die am Leben des Kindes Anteil nehmen.

Manche Kinder können es kaum erwarten, nun zu den „Größeren“ gehören zu dürfen.

Liebe Krippenkinder, wir wünschen Euch alles Liebe und Gute und vor allem viel Freude und Spaß im KINDERGARTEN!



Ich bin schon groß und komm bald in die Schule...

Wir verabschieden uns von unseren Schulanfängern.

Ponygruppe:

Ieradi Ilenia, Nickel Oliver, Obkirchner Bastian, Sonntag Julia, Szewczyk Anabell

Katzengruppe:

Arnone Luca, Eisenreich Franziska, Glück Mara, Heier David, Jagersberger Felix, Schieck Amelie, Terhes Markus, Gaßner Nadine

Schmetterlingsgruppe:

Büchner Louis, Bürglen Emil, Dalbudak Arda, Janning Simon, Kalbin Eva, Kronseder Maria, Ott Johannes, Prislín Nina, Suchy Lena

Eulengruppe:

Lovric Ivano, Ott Maximilian, Rieck Novelie, Sieber Johanna

Der Schuleintritt ist ein einschneidendes Erlebnis - für Kinder, Eltern und alle, die am Leben des Kindes Anteil nehmen.

Manche Kinder können es kaum erwarten, bis sie endlich Lesen, Schreiben und Rechnen lernen dürfen. Andere würden lieber noch länger im Kindergarten bleiben und spielen.

Die meisten von Euch freuen sich aber bestimmt schon sehr auf die Schule und das ist auch richtig so. Liebe Schulkinder, wir wünschen Euch alles Liebe und Gute auf Eurem weiteren Lebensweg!

